## PERSONAL PROPERTY OF THE PROPE Afirma Ayuda a "Contras" Debe Seguir Dice Chamorro

LOS ANGELES (EE.UU.), agosto 27 (EFE).— Pedro Joaquín Chamo-rro, miembro del Directorio de la Resistencia Nicaragüense, dijo hoy aqui que la ayuda norteamericana a los "Contras" debe continuar, aunque se trate sólo de ayuda humanitaria. Chamorro afirmó que si Estados

Unidos suspende toda clase de ayuda se podría dar una situación peor que la ocurrida durante la fracasada invasión de exiliados cubanos en Bahía Cochinos y añadió que podría tener lugar "un verdadero genocidio en Ni-

-Favor pase a la página 23.

#### Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, agosto 27 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 63 puntos a 125 puntos de alza en la lonja local.

Se vendieron 5,890

El grano para en-trega inmediata ce-rró hoy en inaltera-do.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:
Guatemala. 108.25
El Salvador 108.25
Mexicano F.O.B.

Resumen mundial

Iglesia Sorprendida por Retorno Curas Expulsados Dice Obando

Obando y Bravo. caragua, según el presidente de la Conferencia Episcopal nicaragüense, Monse-ñor Miguel Obando y Bravo. "El regreso de estos tres sacerdotes es un

paso en favor de la reconciliación", expresó el religioso durante una entrevista con la Radio

Los tres sacerdotes expulsados cuyo retorno

CIUDAD DEL VATICANO, agosto 27 (AP).— La decisión del gobierno sandinista de auto-

rizar el retorno de tres sacerdotes expulsados constituye un "vuelco" en las relaciones en-tre el Estado y la Iglesia en Ni-

-Favor pase a la página 42

### Intento de Golpe de Estado en Filipinas

MANILA, agosto 28 (Vieones) (UPI).— Sol-dados rebeldes abrieron dados rebeldes abrieron fuego alrededor del palacio presidencial y de la estacion televisiva del Estado, en la madrugada de hoy viernes, en un intento de goipe contra el gobierno de la presidenta Corazon Aquino.

El jefe de las fuerzas Armadas, Fidel Ramos informó por radio que los soldados que se alzaron atacaron varias instalaciones del Estado, pero que las fuerzas leales al gobierno tenfan la situacion bajo control.

Indicó que la Presi-

Indicó que la Presi-denta estaba a salvo.

El ataque fue el quinto intento de golpe desde que Corazón Aquino asumió el poder hace 18

Soldados rebeldes a bordo de por lo menos tres camiones chocaron con las fuerzas del go-bierno emplazadas en el Canal 4 de Televisión al-rededor de las dos de la

-Favor pase a la página 21.



PROTESTAS EN LIBANO. Beirut, agosto 27. Airados manifestantes marchan en el sector occidental de esta capital, protestando por el alto costo de la vida y por la crisis que padece Libano, tras 12 años de guerra civil. Golpean una casa de cambio por la caída de la libra libanesa frente al dólar. (Cable-foto AP).

PENITENCIA POR PAZ MUNDIAL. Nueva Delhi, India, agosto 27. Bawa Amrutanandgiri, de 20 años, se mantiene parado desde noviembre del año pasado, como penitencia para pedir por la paz y hermandad mundial. Uno de sus pies se ha llagado y le mana sangre. Pretende realizar su penitencia durante 12 años.

#### Libaneses Protestan por Crisis Económica

BEIRUT, agosto 27 (UPI).—Cientos de per-sonas que gritaban "¡Queremos comer!" manifestaron hoy por el sector oeste de Beirut, predominantemente musulmán, bloquearon las calles con neumáti-

cos incendiados y destrozaron vidrieras de comercios, para protes-tar por la crisis econó-mica cada vez más gra-ve en el Líbano. A pesar de la presen-

-Favor pase a la página 23.

#### Italia Lista a Enviar Barreminas G. Pérsico

ROMA, agosto 27 (AP).— Italia enviará barreminas al Golfo Pésico dentro de un mes, si Irán e Irak no aceptan una resolución de cese al fuego aprobada por las Naciones Unidas,

dijo hoy el ministro de Defensa, Valerio Zano-

ne.
Después de una reunión del gabinete para discutir la crisis en el

-Favor pase a la página 23.

#### Cocaína Moverá \$5 Mil Millones en Bolivia

LA PAZ, agosto 27 (EFE).— El negocio de la producción y venta de cocaína en Bolivia moverá cinco mil millones de dólares en 1987, según un informe precengún un informe presen-tado en las jornadas in-

fico de drogas que se ce-lebran desde ayer en La Paz. El informe fue prepa-rado por el Centro de In-formación para el Desa-rrollo (CID), y en el

-Favor pase a la página 32.

# Brasil no Acepta Cuotas y Romperá Relaciones con OIC

RIO DE JANEIRO, agosto 27 (EFE). - Brasil, el principal productor mundial de café, no aceptará la fijación de cuotas de exportación exigida por la Organización Internacional del Café (OIC), y estudia romper sus relaciones con esa institución, se-gún advirtieron hoy los productores del grano en este pais

este país.

Los empresarios del café, que se reunieron esta semana en Rio de Janeiro, denunciaron que los demás países productores, principalmente Colombia, México y Costa de Marfil, presionan al gobierno brasileño para que acepte las condiciones de la OIC, con la fijación de cuotas.

La OIC se reunirá a partir del 20 de septiembre en Londres para definir la estrategia de comercialización del café con el sistema de cuotas, que fue interrumpido en febrero pasado con el inicio de la venta libre del cereal en el mercado internacional.

Los productores señalaron hoy al gobierno brasi-leño que lo máximo que debe aceptar es mantener una cuota del 30,5 por ciento del total de la produc-ción cafetera mundial, calculada en 97 millones de sacas (cada saca equiyale a 60 kilogramos), de las que 58 millones se comercializan en el marco de ese

organismo.
El argumento en que se basan los productores es el descenso de exportaciones cafeteras de Brasil que, desde 1962, han pasado del 39,5 por ciento del total mundial al 30,5 por ciento.
Brasil cuenta con una producción de café estimados es 25,00,000 de capa es estimados es 25,000.000 de capa es estimados es 25,000.000 de capa es 25,000.000 de

Brasil cuenta con una producción de café estimada en 35.200.000 de sacas anuales, de las que puede exportar 21 millones, cuatro millones y medio más que las cuotas previstas por el acuerdo de la OIC.

Brasil está siendo presionado por los demas países productores y por un denominado grupo de "otros suaves", integrado por El Salvador, Guatemala, Costa Rica, Ecuador, Honduras, Nicaragua, Perú, República Dominicana, México, India y Papua-Nueva Guinea, que pretenden proteger sus economias, en las que el café es una de las principales fuentes de ingresos.

El grupo de "otros suaves" se reunirá en México los dias 7 y 8 de septiembre, en un intento de lograr un pacto con Brasil y Colombia, que acaparan el 50 por ciento del mercado internacional.

De lograrse, el pacto seria presentado en la asamblea de la OIC.



FRUSTRASE GOLPE DE ESTADO. Filipinas, agosto 27. Familiares lloran cerca del cuerpo de un hombre que fue muerto, cuando tropas leales al ex dirigente Ferdinand Marcos intentaron derrocar al gobierno filipino. (Reuter)